

Ministerio de Relaciones Exteriores

Encuentro de Ministros de la Alianza del Pacífico y sus países observadores (se realiza al margen de la XI Cumbre Presidencial de la Alianza del Pacífico) desde mayo de 2013

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Encuentro de Ministros de la Alianza del Pacífico y sus países observadores (se realiza al margen de la XI Cumbre Presidencial de la Alianza del Pacífico) desde mayo de 2013

Funcionario que viaja: Carlos Alfredo Castaneda Magaña

Cargo del funcionario: Viceministro de Relaciones Exteriores, Integración y Promoción Económica

Destino: Puerto Varas, Chile

Fecha de salida: 27/06/2016

Fecha de regreso: 02/07/2016

Valor del pasaje: \$1,652.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$1,000.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$645.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: El Salvador participa en la Alianza del Pacífico en calidad de observador, en ese sentido, la participación del Viceministro de Relaciones Exteriores, Carlos Castaneda, en dicho evento es de suma importancia, ya que expresa el interés del GOES por insertarse en la dinámica de la alianza del pacífico: unir los mercados sobre la base de los Acuerdos Comerciales Bilaterales existentes entre los Estados parte y generar beneficios en el área económica y de inversión para nuestro país, la participación expresa el interés por participar activamente en los temas principales de dicho encuentro: educación; innovación, ciencia y tecnología; facilitación del comercio y especialmente en el tema de internacionalización de las PYMES, en el cual El Salvador ha sido invitado a participar directamente, El Salvador en la alianza del pacífico generaría mayores oportunidades de comercio e inversión para el país; además ser parte de un bloque comercial como la alianza permitiría que los países miembros sumen sus esfuerzos para que sus exportaciones tengan un mayor valor agregado y puedan penetrar en aquellos mercados que individualmente como país es más difícil, tal como lo es el bloque de Asia Pacífico y que además como bloque económico comercial se logra una mayor visibilidad a nivel mundial.

Observaciones:

.